



Kurt Greilberger, Werner Zinkl, Willi und Gerhard Paar sind Nette Ěltere Herren

KK

## „MERK-WÜRDIGE LIEDER“

# Ein Debüt-Album im „besten Alter“

Vier Grazer Musik-Routiniers präsentieren ihr erstes Album in neuer Formation.

Sie sind seit Jahrzehnten leidenschaftliche Musiker. Man kennt sie zwischen Kapfenberg, Graz, Leibnitz und darüber hinaus. Kurt Greilberger und Gerhard Paar rocken bei „Badhoven“ oder auch mit Willi Paar und Werner Zinkl in der Event- und Hochzeitsband „Austro Four“ (mit dem dritten Bruder Heinz Paar am Bass). Neuerdings treiben sie als „Nette Ěltere Herren“ ihr Unwesen und haben als „Boy-Band“ im besten Alter (zwischen 55 und 68 Jahren) in dieser Formation nun ihr Debüt-Album vorgelegt. „Merk-würdige Lieder“ ist voll wunderbar schräger Mundart-Songs. Da fährt VW-„Kefa“ nostalgisch übers Land und der Rudi stierlt in den roten „Aumeisn“. Heute gibt's im Grazer Ragnitz-Bad um 19.30 Uhr Gelegenheit, die Songs live zu hören und ein Clapping-Solo am nackten Bauch zu bestaunen. Wer's heute nicht schafft: Am Freitag, 21. August, gibt's in Herbert's Stubn in Feldkirchen noch eine Chance. Das Album ist auf allen gängigen Online-Shops und Streaming-Diensten zu finden.